

「に」げずに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ょうりよくなる

9月

2025年度
西神吉小だより

加古川市立西神吉小学校

学校通信

No.68

～ 2年生校外学習 ～

9月9日（火）、2年生が校外学習に行ってきました。2年生の保護者の皆様には、早朝よりお弁当の準備をありがとうございました。全員参加し、元気に帰ってくることができました。

今回、2年生が向かったのは、神河町にある「神崎農村公園ヨーデルの森」という、遊びながら自然の中で動物とふれあうことができる施設です。教室で健康観察を済ませ、予定通り9時に出発。バスに揺られて1時間ほどで現地に到着しました。まずはみんなで『ミニパン作り』。一次発酵が終わった生地で、好きな形を作ります。自分で作ったパンは、とてもおいしかったようです。その後は班行動。いろいろな動物とふれあいました。12時。さすが西神吉っ子。全ての班が時間通りに集合することができました。そして、みんなで楽しくお弁当を食べました。お家の方の愛情たっぷりのお弁当は、みんなで食べると、より一層美味しかったことでしょう。昼食を終えると、アニマルステージに移動し、お楽しみだった『バードパフォーマンスショー』をみんなで見学しました。タカ、フクロウなどの猛禽類やオウム、インコが大空を舞台に繰り広げる迫力あるショーに、子どもたちも興奮していました。その後、2回目の班行動。約1時間でしたが、班長、時計係を中心に上手に施設内を回ることができました。

2年生でも「自分たちのことは自分たちです」という『自治』活動ができた1日でした。

西神吉っ子の一コマ

